

tour de ville

## LA SOLIDARITÉ DU LYCÉE HÔTELIER ENVERS LES PERSONNES DÉMUNIES

Les membres du CVL (Conseil de Vie lycéenne) du lycée hôtelier de Mazamet ont décidé de se greffer à l'initiative solidaire « Les boîtes de Noël ». Diffusée largement par les réseaux sociaux, cette opération consiste à remplir une boîte à chaussures avec un vêtement, une gourmandise, un divertissement, un produit d'hygiène et un mot ou dessin, le tout emballé de papier cadeau. La collecte s'est déroulée au lycée hôtelier sur la semaine qui précède les vacances de Noël et elle s'est achevée le jeudi 17 décem-

bre.

Le résultat est à la hauteur des espérances des organisateurs, avec 58 boîtes récoltées. Ces boîtes ont été livrées par les élèves accompagnés par deux enseignants à « Sonance Audition » à Mazamet, puis elles seront distribuées sur le bassin mazamétain aux personnes fragiles ou démunies par les associations caritatives et solidaires.

Le lycée hôtelier remercie toutes les personnes du lycée, et les personnes extérieures, qui ont participé à cette action de solidarité.



La Dépêche du Midi, 21 décembre 2020.